

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

PRECIO DE SUSCRICION.
Madrid, 8 rs. Prov. 30 trims. Ult. y Estran. 72
Las suscripciones y anuncios se admiten en la
Administración, calle del Rubio, núm. 23.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid ó envián-
dolo en metálico, libranza ó sellos del correo á
la Administración, calle del Rubio, núm. 23,
que no servirá la que no esté pagada.

AÑO XX, NÚM. 3,644, DE LA NOCHE. MADRID, DOMINGO 3 DE NOVIEMBRE DE 1867. OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NÚM. 23

SABADO 2 DE NOVIEMBRE.

La señora condesa de Villa-leal, que ha fallecido ayer á la edad de 86 años, era madre del conde de Pinohermoso y del marqués de Molins, y abuela de la joven condesa de Valle. Su cadáver ha sido conducido esta tarde á la estación del ferro-carril del Mediodía, para ser trasladado al panteón de su familia en Murcia.

La hija mayor del banquero Sr. Carrizosa debe contraer matrimonio á mediados de diciembre próximo con un hijo del Sr. D. Manuel Bertran de Lis; otra hija de este caballero se enlazará algo más tarde con el joven capitán de caballería D. Manuel de Estefani.

El ministro de Negocios extranjeros francés, Sr. de Moustier, y el mariscal Niel, ministro de la Guerra, pasaron la mañana del jueves trabajando con el emperador Napoleón en Saint-Cloud. Ambos ministros fueron inmediatamente á dicho punto tan pronto como se recibieron las graves noticias de Italia que se presentaban desde la noche anterior.

La compañía dramática del teatro de Quedo anuncia entre las producciones que tiene preparadas, las siguientes: *Logar á tiempo*, *El acongojado*, *Pañuelo*, *Una prueba*, *Por mi vecina*, *En aras del deber filial*, *La mala senda*, *La humildad es grandeza*, y algunas otras.

Sobre la entrevista que en Vos han tenido el emperador de Austria y el rey de Prusia, dá los siguientes curiosos detalles el *Memorial diplomático*:

«El lenguaje del rey Guillermo fué tan cordial como práctico en aquel momento, declarando á su augusta sobrino que deseaba una sincera reconciliación con Austria y que no deseaba ni debilitar el poder de esta potencia ni disputar la influencia legítima que está llamada á ejercer en los consejos de Europa. Prusia, añadió el rey Guillermo, no aspira á mas objeto que á consolidar los resultados adquiridos por el tratado de Praga sin salir de los límites legales que éste tratado le consigna.»

El rey Guillermo rogó al emperador, Francisco José, repetir al emperador Napoleón estas palabras, y caso de necesidad emplear su influencia mediadora para el mantenimiento de las buenas

relaciones entre la corte de las Tullerías y la de Berlín. Protestó, en fin, de un modo enérgico contra las insinuaciones de que Prusia favorecía secretamente los proyectos de invasión de Garibaldi respecto á Roma, siendo, sin embargo, cierto que el gabinete de Florencia habia encargado á su representante en Berlín que fuera á Baden-Baden para indagar las disposiciones del rey de Prusia por si podia inducirle á que apoyase los proyectos de Italia. El rey declinó terminantemente todo concurso moral ó material que Italia creyera poder obtener de Prusia, entendiéndose, añadió el rey, que tenemos demasiada necesidad de paz, orden y tranquilidad para prestar á secundar los proyectos de Garibaldi.»

El *Memorial Diplomático* niega además terminantemente que la entrevista de Vos fuese preparada por el baron de Beutz, y dice que verdaderamente sorprendió al emperador de Austria, que no la esperaba. El rey Guillermo envió á su yerno el duque de Badea a Vos para decir al emperador de Austria que deseaba estrecharla cordialmente la mano, y poco después de la llegada del tren imperial llegó también á dicho punto el rey de Prusia.

El 26 de octubre la infanta doña Isabel María, tía del rey de Portugal, salió de Roma para entrar en Lisboa. Se detuvo algunos instantes en Niza y siguió después su camino hacia Marsella.

El cólera está haciendo grandes estragos en la Mecca. Entre las víctimas se citan Vedschi-bajá, gobernador de aquel territorio, y varias personas de su familia.

Esciben de los Estados Unidos que el secretario de Estado Sr. Seward ha manifestado su convicción de que los demócratas triunfarían en las elecciones de Nueva-York, que deben verificarse en noviembre, y que aunque suceda así, él no presentará su dimisión.

Las tropas italianas han entrado en los Estados pontificios por las fronteras de Toscana, de las Marcas y de Nápoles.

Las noticias de Civita-Vecchia se reciben en Francia por un buque que las lleva desde dicho punto á Villafranca. Desde Villafranca á París se transmite

por el telégrafo. La travesía entre Villafranca y Civita-Vecchia dura veinte horas.

Las noticias de Munich y de Stuttgart hacen presentir que los tratados de alianza de Wurtemberg y Baviera con Prusia se aprobarán conforme al ultimatum fijado por el conde de Bismarck.

El conde de Caballeiros, que gobierna la civil de Lisboa, que ha estado en París cuatro meses con real licencia, se ha negado á recibir los sueldos que le correspondían por los dichos cuatro meses, manifestando, que no habia trabajado, y por lo tanto lo cedía á favor de los pobres.

El domingo celebró una reunión el ayuntamiento de Badajoz, presidiéndola el gobernador, el cual escitó á la municipalidad y mayores contribuyentes á que se trabajase para evitar que la carencia de granos diese ocasion á un conflicto. El municipio acordó adquirir un respetable número de fanegas de trigo, nombrando una comisión que pasase á las provincias donde se vende mas barato aquel cereal y comprase las partidas que se acordaran por la misma corporación. También se acordó que el precio del trigo y de las semillas alimenticias se fijase en el mercado por la autoridad, en vista de las contrataciones diarias.

El criminal llamado Pacheco ha tenido un encuentro con la Guardia civil, del que ha escapado por su buena suerte, si bien no ha salido ileso. En la madrugada del 30 entre tres y cuatro se presentó el Pacheco en el cortijo llamado el Rubio, término de Pesadas, provincia de Córdoba, en ocasion que se encontraba dentro del mismo el cabo segundo Redondo y tres guardias del puesto de Pesadas. Informados estos de la persona que llamaba, por un chico que lo reconoció, se situaron detrás de la puerta; pero visto por el criminal hubo precipitadamente defendiéndose detrás del caserío y disparando tres tiros sin éxito á los guardias, los que á su vez dispararon contra él, primero el cabo y quema-ropa, faltándole la carabina, y después los demás. Con la oscuridad de la noche le perdieron de vista en direccion al Guadalquivir, y volvieron entonces al cortijo para apoderarse del caballo y efectos que el fugitivo dejó abandonados, consistentes en un capote de paño, unos calzones de piel de oveja, unas alforjas, un saco para cebada, varias herraduras y un morral. Sabedor de este suceso el alférez comandante de la línea de Posadas, que con dos guardias se hallaba en la Jarilla, á media legua del Rubio, marchó al mismo punto y reunida toda la fuerza practicó y continúa practicando un escrupuloso registro sin fruto hasta ahora. Segun noticias posteriores, el criminal Pacheco ha sido visto á legua y media de Córdoba, herido y desahogado por la persecucion de que es objeto. Parece que lleva vendada la cabeza y una pierna.

La reina de Holanda y su hijo el príncipe Alejandro han salido de París para volver á La Haya.

Entre los defensores del poder temporal del Papa que mas se distinguieron en el combate de Nerola por su valor, se cita el Sr. Vignacourt, cabo de znavos y sobrino del conde de Montalembert.

Anteayer tarde mismo envió el gobierno francés una protesta al italiano contra las resoluciones tomadas por éste. Dicha protesta se envió por telégrafo.

Todos los buques trasportes franceses que habia en los puertos de Brest, Lorient y Rochefort, se dirijen á Tolon en estos momentos para tomar tropas á bordo. Los trasportes llegados á Civita-Vecchia han recibido al mismo tiempo órden de volver á Tolon para seguir embarcando tropas.

Se ha concedido real carta de sucesion en el marquesado de Marjena á D. Nicolás Bonel y Guzman.

Se ha concedido real licencia á D. Francisco Antonio Narvaez, conde de Yumari, para contraer matrimonio con la señorita doña Cecilia Olivan y Coello de Portugal, hija del senador D. Alejandro Olivan.

Por el celador de policía urbana número 211 fué detenido anoche un individuo sobre quien recaen sospechas de que sea autor del robo de un reloj de pared, perpetrado en la pastelería de la calle de Jacometrezo, núm. 8.

Se ha concedido real carta de sucesion á D. Manuel de Llanza y Pignatelly

en los títulos de duque de Solferino, con grandeza de España de primera clase, marqués de Coscojuela con grandeza de España de segunda clase, y conde del Castillo de Centellas.

Los celadores de policía urbana números 49 y 229 detuvieron ayer tarde á dos individuos cerca de la plazuela de Lavapiés, los cuales habian robado en la peluquería de la calle de Santa Isabel, número 2, y al sentir las voces de ladrones trataron de huir; pero perseguidos por los celadores indicados, no solo fueron detenidos, sino que tambien les ocuparon el dinero, alhajas y ropas que habian robado. La autoridad entiende en este asunto.

Dice *La Epoca*: Hemos tenido el gusto de ver en el ministerio de Fomento los trabajos presentados por el ingeniero mecánico D. Agapito Marco Martínez, relativos á la esposicion universal de París, en la que estubo en calidad de representante del gobierno español, siendo uno de los individuos de la comision de calificación y estudio. Notable en extremo es la Memoria y no dudamos que cuando salga á luz llamará justamente la atención por los profundos conocimientos que en ella revela su autor. A pesar de haber sido corto el plazo señalado para la presentacion de estos trabajos, la Memoria del señor Marco se compone de dos grandes volúmenes.

El precio del pan ha subido estos dias en diferentes capitales de provincia, llegando á venderse en alguna á nuevo cuartos la libra. En cambio los panaderos de Santander han bajado un cuarto en libra.

Ha llegado á Castellón el diputado á Cortes Sr. Polo.

El señor obispo de Cádiz salió el miércoles de aquella ciudad, dirigiéndose á Medina-Sidonia á continuar la visita pastoral por su diócesis.

En Viseu, pueblo de Portugal, se trata de erigir una estatua á Viriato.

En Portugal acaba de verificarse una esposicion de toros, habiendo sido premiados dos de estos con la cantidad de 30000 reis, de la pertenencia de D. Bartolomé T. Guerra.

y salía y entraba en carruaje con Germana á visitar á sus compañeras de colegio y dos ó tres amigas antiguas de su madre.

Al dia siguiente de su llegada compró un estereoscopio y dos ó tres docenas de vistas de Dieppe y sus cercanías, que se pasaba contemplando horas enteras á fin de emprender seriamente sus estudios de pintura á la acuarela y al pastel.

El resto de su tiempo le destinaba á sostener una activa correspondencia con su tía Aurora y su profesor de geología. Como tenemos gran interés en conocer lo que pasaba en Saint-Aubin, vamos á enterar al lector de la última carta del abate que decía así:

«Saint-Aubin 23 de diciembre de 1854.
«Mi querida discípula: Os anunciaba en mi última carta que Pablo, segun desearais, habia renunciado á buscar empleo en la marina, y aunque duda mucho del mérito que vos le otorgais, aceptará con el mas profundo reconocimiento el destino que el señor de Montarnal cuenta obtener para él en las oficinas del camino de hierro del Oeste si los sucesos que ocurren en este momento en Saint-Aubin, se lo permitieran.»

«Ha habido una pequeña transaccion entre padre é hijo, pero solo para un asunto de interés: el señor Bourquin ha tenido necesidad de la firma de su hijo para una venta, y Pablo se ha apresurado á otorgarla.»

«Parece que tenia derecho á algunos bienes de la herencia de su madre y los ha cedido en provecho de su padre á quienes acosan acreedores.»

«La justicia está á punto de intervenir en la cuestion, y como el señor Bourquin se ha mostrado sin piedad para los otros, los naturales del pais se regocijan con su caída, y cuentan con encender luminarias el dia que se venda lo poco que posee. Está muy mal hecho; pero pierdo mi tiempo hija mia, cuando predico á esta gente el olvido de las ofensas y el perdón de las injurias.»

«Los dos créditos que mas le apuran se elevan á la cantidad de cincuenta y dos mil francos, y pertenecen el uno á un tratante en grano de Vernon, y el otro á un joven que habita en París y ha recibido el crédito como parte de una herencia. Pablo, á quien aligero de veras este desastre, piensa ir secretamente á Vernon y á París para ver de obtener un plazo, obligándose él á pagar lo que

no es una garantía en su posicion actual.»

«El Sr. Bourquin ignora esta resolucion, hace frente á la tempestad y habla de ello con la serenidad que yo hablara de un paseo de recreo. Si le sucediera la última desgracia de ser entregado á los tribunales, estoy seguro de que Pablo no permanecería en Francia abistándose al servicio del primer barco que se diese á la vela.»

«Ya veis, mi querida amiga, que todas estas noticias son bien tristes.»

«La señora baronesa y la señorita Aurora están buenas: las hostilidades se han roto de nuevo con vuestra marcha, pero yo me hallo siempre á tiempo de arrancar la mecha á las bombas ó recibir la metralla.»

«Os ruego ofrezcáis mis respetos al señor de Montarnal, me recordéis el buen afecto de Germana y contéis siempre con vuestro mejor amigo.»

«El abate Sabourdin.»

«P. D. Haciendo nuevas escavaciones en el jardín, en la calle gredosa, he hallado un axis de elefante fósil, midiendo un pie de alto por diez pulgadas de largo. Las enormes proporciones de esta vértebra, (el axis de la décima vértebra cervical), prueban que pertenecía á un animal que tenia treinta pies de altura por sesenta de longitud. Este descubrimiento es muy importante y pienso ofrecer de él una memoria á la academia.»

«Sufro un poco del corazon sobre todo por la mañana, pero como no tengo tiempo de cuidarme, me resigno y espero.»

Antonina respondió que aprobaba la determinacion de Pablo respecto á los acreedores de su padre, pero que le aconsejaba no verlos hasta haber consultado con el Sr. Blangy, abogado de gran fama en París y amigo íntimo del Sr. de Montarnal.

Pablo estaba ya en Vernon cuando el abate Sabourdin recibió esta carta.

La confesion que el excelente abate habia recibido la víspera de la partida del Sr. de Montarnal y su hija, habiale causado gran confusion: quería á Pablo como habia querido al hijo de su hermana, pobre niño enfermizo que habia muerto á los doce años, y sin dudar de la sinceridad y constancia de Antonina, preveia en aquel niño una multitud de obstáculos que serian otras tantas pruebas dolorosas para su protegido.

«Cómo admirar que el bello y opulento Alejandro de Montarnal consintiese en

cion de su amigo, se arrojó en sus brazos y exclamó:

«¡Todo ha concluido entre él y yo! —Eso debia llegar mas tarde ó mas temprano, —dijo el señor Sabourdin lanzando un suspiro.—Yo no soy rico, hijo mio, pero mi casa y mi bolsa están á vuestra disposicion.»

«Gracias, —murmuró Pablo conmovido.—No abusaré por mucho tiempo de vuestra hospitalidad: mañana iré á Dieppe y aunque debo hacerme patron de un barco...»

«¿Quién piensa en eso? Ya encontramos destino mejor. Pero ahora recordad! Hoy debiais comer con vuestro padre en casa de la baronesa...»

«Sí, pero como no quiero encontrarme con el señor Bourquin, os ruego me disculpeis con esas damas, diciéndoles que por ahora no puedo aceptar sus obsequios... ¡No les asombrará! como hace mucho tiempo que han previsto esta ruptura.»

«Y al señor de Montarnal y á su hija, les debo decir...»

«Iré en persona á despedirme del señor de Montarnal que me ha manifestado el mas afectuoso interes.»

«¿Pero qué ha motivado esta resolucion definitiva?»

«Que me he negado á casarme con la señora Armet.»

«Comprendon.»

«¿Y lo aprobais?»

«Sí tal, juzgo mas conveniente que permanezca viuda... y la señorita Antonina creo que participa de mi opinion.»

«¡Ah! —murmuró Pablo con emocion, —os ha hablado de eso?»

«Sí, al dia siguiente de nuestra escursion á Pourville. Tiene un alma generosa, una inteligencia superior, y os juzga bien profesándoos sincera amistad.»

«¡Oh! sí, —dijo Pablo con fuego, —tengo un corazon noble y un espíritu elevado! Dios le conceda toda la dicha que merece.»

IX.

Donde el abate hace de confidente de comedia.

Quando el señor Bourquin, que se habia hecho esperar un cuarto de hora, entró en el salon dando el brazo á la baronesa, todos en la casa sabian ya lo acontecido entre el hijo y el padre.

La señora de Chalannes no habia tenido nunca gran inclinacion al agente escribano, que recompensaba con lar-

ganza cuando exigia de él algun servicio, y le recibia por costumbre y porque siempre se ponía de su parte en sus disputas con su hermana Aurora.

El Sr. Bourquin no era digno adversario de Aurora, pero los rudos golpes que sobre ella asestaba de vez en cuando, desesperaban á la estrella de la mañana, con no poco júbilo de la estrella de la tarde.

En cambio las dos gemelas manifestaban ternura casi maternal á Pablo.

Para cortar cualquier interpelacion, la baronesa anunció á sus convidados al sentarse á la mesa que habia recibido una carta del Sr. Bourquin, hijo, anunciándole que una indisposicion le privaba del gusto de acompañarlos á comer.

Montarnal y el abate hicieron el gesto de la conversacion y consignamos con placer que no hubo el menor choque entre las estrellas.

Quando entraron en el salon, Montarnal se puso á pasear con aire distraido y Antonina que observaba impaciente á sus dos tíos dijo en voz baja al abate:

«Si no inventais algo que les distraiga, va á estallar la tempestad.»

Y en efecto el primer rayo brilló antes de que el abate hubiera podido poner el para-rayo.

«Mi querida Flora, —dijo Radiante parándose ante ella, —si averiguas que nuestro amigo Pablo se aburre en Saint-Aubin, que vaya á verme á París y yo me encargo de encontrarle colocacion ventajosa.»

Una sonrisa irónica entreabrió los labios del Sr. Bourquin.

«Yo ignoraba, —dijo— que mi hijo buscara empleo, pero de todos modos cumpliere dar gracias al Sr. de Montarnal por el interes que le manifiesta.»

«No os toméis ese trabajo, —dijo el ex-guardia de corps, —es una cuestion puramente personal entre Pablo y yo.»

«Lo que quiere decir que no tengo derecho de intervenir en ella.»

«Perdonad, —murmuró el abate que preveia un rompimiento, —creo que abeis comprendido mal Sr. de Montarnal.»

«El Sr. de Montarnal dice lo que le parece, —dijo secamente la baronesa, —y el Sr. Bourquin no puede quejarse por que se interese por su hijo.»

«¡Yo! ¡Qué disparate! Yo tendré un placer al recibir la noticia de que ha sido nombrado prefecto ó embajador.»

«Ya sabemos que sois un padre cari-

En Tras-Osmontes, pueblo de Portugal, han dado principio los trabajos para la explotación de una mina de estaño...

Por las líneas férreas portuguesas circularon (1899) viajeros en la última semana.

La opinión de algunos periódicos franceses bastante autorizados se inclina a creer que la intervención de Francia en Italia será temporal y breve.

El domingo pasado por la mañana se apoderó Garibaldi de Piombino que casi toca á las puertas de Roma.

El ejército pontificio estaba en los muros de la ciudad. Era mandado, según se decía, por un general francés llamado Prudhomme...

La Correspondencia italiana del día 28 dice que Garibaldi había intentado penetrar en Roma, pero que encontró una fuerte resistencia.

En los muros de la ciudad, pero nada se sabía de positivo. Seguramente, dice el referido periódico, habrá una lucha encarnizada...

De poca importancia son las noticias de Inglaterra recibidas hoy. El proceso de los fenianos de Manchester continúa activamente.

De poca importancia son las noticias de Inglaterra recibidas hoy. El proceso de los fenianos de Manchester continúa activamente.

Segun nos escriben de Sevilla, está llamando la atención la actividad que para llevar á efecto el real decreto de indulto del 10 del actual, está desplegando el comandante de presidio, don Gregorio Estéban del Río.

La Correspondencia de Berlin, periódico tenido por órgano del Sr. Bismark, ha publicado un artículo titulado Prusia é Italia, que ha causado bastante impresión por varias de las declaraciones que hace.

Con un objeto filantrópico, se va á celebrar en la primera quincena del actual, en el gran salón del Conservatorio una verdadera solemnidad artístico-musical.

El Monitor de la tarde, que es el periódico oficial del imperio francés destinado á los departamentos, ha dejado de publicar toda clase de noticias referentes á la cuestión de Roma...

El Etendart asegura que las tropas pontificias han evacuado todas las poblaciones del territorio de la Santa Sede, concentrándose en Roma y Civita-Vecchia.

De poca importancia son las noticias de Inglaterra recibidas hoy. El proceso de los fenianos de Manchester continúa activamente.

De poca importancia son las noticias de Inglaterra recibidas hoy. El proceso de los fenianos de Manchester continúa activamente.

Segun nos escriben de Sevilla, está llamando la atención la actividad que para llevar á efecto el real decreto de indulto del 10 del actual, está desplegando el comandante de presidio, don Gregorio Estéban del Río.

La Correspondencia de Berlin, periódico tenido por órgano del Sr. Bismark, ha publicado un artículo titulado Prusia é Italia, que ha causado bastante impresión por varias de las declaraciones que hace.

Con un objeto filantrópico, se va á celebrar en la primera quincena del actual, en el gran salón del Conservatorio una verdadera solemnidad artístico-musical.

Garibaldi estaba en Villa-Spada al frente de 5.000 voluntarios. Las tropas pontificias en número de 140.000 hombres estaban concentradas, parte en el interior de Roma y parte en las puertas.

Uno de los periódicos más moderados de Italia, la Nazione, en su número del 29 dice lo siguiente:

El manifiesto publicado por la Gaceta ha producido una profunda impresión. El país, á gamoslo francamente, ha quedado sorprendido.

El marqués de San Carlos, representante de España en Bruselas, ha llegado á Madrid en uso de real licencia.

Escriben de París á la Epoca que ha sido inmensa la sensación producida en Tullerías por la entrada del ejército italiano en los Estados pontificios contra la explícita voluntad de las Tullerías.

Leemos en un periódico de París que Su Santidad prepara una abyección dirigida urbi et orbi, invocando la protección del catolicismo y recordando el curso de la cuestión romana y la manera como han tratado al Pontífice los diferentes gobiernos de Europa.

El emperador Napoleon ha sido nombrado por el de Austria coronel de un regimiento austriaco. El y el emperador de Rusia son los únicos que disfrutan de esta distinción puramente honorífica.

Las noticias que han circulado en Madrid respecto de intimaciones hechas á la Villa de Madrid, que se halla ya en las aguas de Civita-Vecchia, han sido desmentidas oficialmente.

De la estadística relativa á la inmigración en Buenos-Aires, resulta que de 9322 pasajeros llegados de Europa en 1868, 4090 eran italianos, 1538 españo-

les y 1033 franceses. En el primer semestre del presente año entraron 4112 italianos, 2174 españoles y 402 franceses...

En los meses de julio y agosto próximo pasado, la entrada de pasajeros de Europa ascendió á 3114, procedentes de Italia 1410, de España 816, de Francia 381.

El Siglo, periódico de Montevideo, confirma la noticia que ya habíamos publicado de que nuestro compatriota Sr. Marcourt había obtenido una concesión del gobierno para la colocación de un cable submarino que va á reunir á Buenos-Aires con el Brasil y la Europa...

El Monitor francés de hoy sábado asegura que Víctor Manuel ha rechazado las ofertas de adhesión al reino de Florencia, que por medio de plebiscitos han formulado algunas municipalidades de los Estados-Pontificios.

A la hora en que escribimos, sábado por la noche, no se sabe aun de fijo si los franceses han entrado en Roma, ni se tienen noticias de Italia mas que las que dejamos publicadas.

El lunes empieza la suscripción á los billetes hipotecarios cuya emisión está anunciada.

Hoy se ha celebrado una importante reunión en las casas consistoriales, del ayuntamiento y varios mayores contribuyentes para tratar de la parte que el ayuntamiento de Madrid deberá tomar en la suscripción de billetes hipotecarios.

Continúan interrumpidas las comunicaciones telegráficas con Roma.

La suscripción abierta en los periódicos católicos franceses para socorrer al Papa, pasaba ya el día 30, de ochocientos mil francos.

El periódico la Union habia recaudado 221000, de los cuales 50000 habian sido dados por el duque de Luynes; el Univers 209000. A la Gaceta del Mediodía de Marsella habia enviado el conde de Fabrau 40000 francos.

Esta tarde entre una y dos se cayó á uno de los patios del cuartel de la Montaña del Principe Pio, un joven de oficio vidriero, que se hallaba componiendo el plomo del tejado, desde cuyo punto se cayó, causándole la fractura de la pierna izquierda y otras varias lesiones de gravedad en el cuerpo.

Son muchas las personas, que todavía no han regresado á Madrid de sus escursiones veraniegas. En el número se hallan los condes del Real y de Guaquilos marqueses de Narros y de Aguilafuente; los Sres. D. Diego Coello y señora; y otras varias familias.

Se cree que los duques de Fernan-Nuñez permecerán tambien en París este presente invierno.

A fines del corriente mes se celebrará el matrimonio del señor conde de Plasencia con la hija del Sr. D. Angel Alvarez, marqués de Valdezas y el del conde de Yumury con la hija tercera del señor D. Alejandro Olivan.

El señor marqués de Villavieja, que fué á París á felicitar en nombre de S. M. la Reina al emperador de Austria, ha comunicado que el archiduque Luis Víctor vendrá en la próxima semana á ofrecer sus homenajes á nuestra augusta soberana.

La guerra en el Paraguay toca á su término. Entre los beligerantes han empezado las negociaciones. El proyecto de tratado de paz contiene doce artículos y dice así:

- Art. 1.º El ejército aliado evacuará inmediatamente el territorio del Paraguay y la escuadra brasilera las aguas paraguayanas.
Art. 2.º El mariscal D. Francisco Solano Lopez, presidente del Paraguay y comandante en jefe de las fuerzas paraguayanas, renunciará el puesto de presidente á favor de su hermano el vicepresidente y el título de comandante en jefe del ejército á favor del general Barrios; y dicho mariscal seguirá inmediatamente para Europa, donde permanecerá durante el término de dos años, contados desde la fecha del tratado.

Art. 3.º El Paraguay cederá sus derechos á toda porción ó porciones de territorio del Gran Chaco.

Art. 4.º La libre navegación de los rios desde su origen hasta el Océano concedida, reconocida y ratificada por el Paraguay y los poderes aliados, y dicha navegación libre, será garantida por dos de las potencias europeas, (se supone sea Inglaterra y Prusia.)

Art. 5.º La cuestión de límites entre el Brasil y el Paraguay será sometida al arbitraje de un poder neutral.

Art. 6.º Los gastos de la guerra gravitarán sobre los varios beligerantes respectivamente.

Art. 7.º Los prisioneros de guerra de todo grado serán canjeados sin rescate alguno.

Art. 8.º Ninguna clase de indemnización debe ser presentada ni admitida por ninguno de los beligerantes.

Art. 9.º Las obstrucciones en el rio Paraguay serán removidas por los paraguayos antes de los tres meses de la ratificación de este tratado.

oso.—dijo Aurora apoyando la acentuacion en la última frase.
—En fin, —dijo Montarnal,—sehará por él lo que se pueda, y si como yo, le juzgan todos por su franca espression, le juzgarán favorablemente, lo que no sucede siempre: no todos llevan en su rostro una recomendacion.
—Por fortuna, —dijo Bourquin.
—¡Decís bien! Si no hubiera sapos en la tierra, no se comprendería la hermosura de las aves.

do si hablamos cinco minutos mas. ¿Es posible, baronesa, que os despaisis diciendo hasta la vista á ese tunante, á esa vibora venenosa?
—Precisamente porque lo es y para evitar que me muerda. Pero tranquilizaos, no le daremos muchas ocasiones de venir.
Montarnal, como hablando para sí en medio del salon, decía:
—No, no; yo he encontrado gentes muy desagradables en el mundo, pero jamas una que me sea tan repugnante. ¡Ah, qué hermoso debe ser aplastar con el pie la cabeza de tan inmundado reptil!

corazon honrado que no sabe comerciar con el deshonra, y esta hidalguía debe serle recompensada.
—Soy de vuestra opinion, señoría, —murmuró el abate muy alarmado,—pero ya veis... mi sagrado ministerio...
—Partimos mañana, —prosiguió el joven sin hacer caso de sus palabras,—no voy á volverle á ver... decidle, yo os lo digo, que no sea marino, que no se embarque, que vaya á París, que vaya que...
—Las lágrimas detuvieron un momento su frase que acabó así: —que será muy desgraciada si no nos volvemos á ver!

la confesion de un alma casta y grande ¡Valor y paciencia, hija mia!
X.
Cómo un mal crédito un buen junco hacen entrar en razon.
El señor de Montarnal y su hija estaban de regreso en París hacia quince dias.

